

Ça se poursuit aujourd'hui et demain

PLUS DE 2500 VISITEURS au 1^{er} Week-end visites libres



PROJET DE SAINT-BRUNO-SUR-LE-LAC

Plus de 2500 ont bravé le froid et la neige samedi et dimanche derniers pour participer au premier des deux Week-ends visites libres, une belle occasion pour les acheteurs potentiels de voir ce que le marché immobilier a de mieux à offrir dans le secteur de la maison neuve.

LOUISE DUSSAULT
Collaboration spéciale

À l'occasion de cette 18^e édition des Week-ends visites libres, qui se poursuit aujourd'hui et demain, les gens en quête d'une propriété, qu'il s'agisse d'une maison ou encore d'un condominium, avaient accès à des dizaines de projets résidentiels qui se trouvent dans la grande région métropolitaine.

La preuve que les acheteurs potentiels sont plus intéressés que jamais, à ce jour, le site

monhabitationneuve.com a déjà enregistré plus de 38 000 clics, le double de ce qui avait été comptabilisé l'an dernier durant toute la campagne.

Le Sud-Ouest, Rosemont ainsi que Villeray-Saint-Michel-Parc Extension sont les quartiers montréalais qui ont attiré le plus grand nombre de visiteurs; alors que sur la Rive-Nord, c'est Laval qui a eu la cote; sur la Rive-Sud, c'est le

projet de Saint-Bruno-sur-le-Lac qui a suscité l'engouement des visiteurs.

Rappelons que tous les gens qui participeront à ces Week-ends visites libres pourront courir la chance de remporter 15 000 \$ en prix, dont un système de sécurité offert par Protectron et une paire de billets d'avion à destination de Paris plus 500 \$ d'argent de poche.